

anza que sienten los empleados de Secretaría.

La escuela, 1., sigue y responde en sus calabozos, cuando con solo tres, un tabique en el piso principal, se habría un hermoso salón, sin gastos insignificantes, pero pronto lo tendrá bien espacio en medio de la calle A. los pagos por las tubas.

Se cacarea muy mucho la puntualidad de los pagos corrientes, y bien entocados, sabemos que efectivamente se han pagado desde el Secretario y empleados municipales, hasta las monjas de caridad y el alumbrado público; pero las casas de los maestros que contesten los dueños, y haber si viene bien la respuesta de estos con lo hablado por aquellos.

Ni por cortante y mecos, por atrasos se ha entregado lo correspondiente y cosa seria que se ha olvidado hacer los libramientos del Secretario.

Aquí, aquí, valerosos caballeros, aquí es menester mostrear la fuerza de vuestras valerosos brazos, que los portugueses llevan lo mejor del torneo.

Un labrego amanta de la justicia

9 Febrero 1906. — El juez de la villa de Cuevas de Almanzora, don

CRONICA LOCAL

Lo temíamos y lo esperábamos, la glacial indiferencia con que miran siempre nuestras clases directoras aquellas cosas que son, no solamente de capital interés para la buena administración local, sino también para la garantía de la tranquilidad individual; da origen a que haya podido llevar a cabo su evasión de este Cárcel el conocido en este Juzgado de Instrucción con el nombre de Pedro Navarro (a, Chavea), recaudó, por presunto autor del robo de, que fue víctima el conocido comerciante de esta plaza, D. Francisco Tovar.

El citado Navarro, fui entonces capturado en la estación de Linares, por la Guardia civil de aquél puesto.

Logrando evadirse, como ya hemos dicho, rompiendo una de las paredes de su calabozo, y cruzándose a la casa contigua, oyó sus moradores, hallándose al lado en el Teatro pudo ganar un poco que daba salida al campo.

Avisada a la mañana siguiente la benemérita, ordenó el jefe de puesto que inmediatamente salieran las fuerzas de que disponía en

rección de las Estaciones de Pulpí y Huercal Overa, con el fin de aprehender al prófugo al fin de tomar pasaje en cualquiera de estos puntos.

En atinadas disposiciones, hubiesen tenido feliz resultado, si aquello hubiese sido llevado por la fuerza municipal de Huercal Overa en una taberna.

Según nuestros informes son cuatro los Juzgados que le reclaman y tres los nombres que hasta el día se le conocen, pues en el Juzgado de Instrucción de La Unión de Cartagena aparece con el nombre de Alejandro Navarro, en el de Vera y Vélez Rubio con el de Alberto Navarro y por último en éste, con el ya arriba citado.

Nos informa la Reina que con que ha logrado fugarse de su prisión, habiendo tenido que perforar una grieta de unos 30 centímetros de espesor en el espaldón de los hornos, tiempo transcurrido desde las 11 a 11 y media en que según noticias hizo la requisita el propiamente hasta las 11 y media de la madrugada, hora máxima en que pudo evadirse.

Creemos que con ayuda única de las manos no baya podido llevar a cabo la huida. Se sabe que, y en eludirlo tiene posibles ayudas sin disponer de un instrumento apropiado para esta clase de obras. Posible dicho instrumento y onto de poseerlo, que bien pudo proporcionárselo algún obstáculo alguno. Al Juzgado únicamente corresponde aclarar estos hechos y castigar a los culpables.

Un labrego amanta de la justicia

9 Febrero 1906. — El juez de la villa de Cuevas de Almanzora, don

CRONICA LOCAL



calle, fije su atención un momento en las casas-escuelas y normalize la situación anómala en que parecen estar; fijándoles alquileres y evitando que existan diferencias entre la cantidad asignada por el Ayuntamiento y la que abonan a los caseros; a no existir contratos especiales entre ambas partes. Creemos tiene solución fácil esta cuestión a poco que se estudie, alcanzando mayores comodidades para profesores y alumnos.

Llegan rumores hasta nosotros de haber desaparecido una hermosa pieza de caza conocida en todos estos conformes por el nombre de Soplao; siendo muchos los cazadores que andan afanosos por encontrarla; habiendo sido inútiles sus grandes esfuerzos, debido a las simiosidades del terreno.

Ha llegado un nuevo y notable caso en el que cifran sus persecuciones todos estos pacientísimos vecinos. Parece ser dirigirá la vática más hacia levante de Sierra Almagrón, pues está convencido que hacia el Norte solo encontrará nubla y viento, pero sin soplo

A Mulay Abbas-Fritas

Bien se merece tu ruin insulto
Dejar tu escrito á la merced severa
De mis Taifas que con grande furia
Me piden A una voz tu calavera
Mas sería proceder con gran incuria
Consentir un Sultán, que humedeciera
La sangre vil de un pobre mentecato
Un alfange del noble Califato.

Dicir farsante al fundador sublime
De un Imperio que al mundo ha de regir
Donde cada vasallo es un emir
Donde cada soldado es un emir
Haber osado que en papel tapiz
Frases contra Almanzor, mil gran Vistoso
Negar mi relumbrante palatino
Y a un Gran Faqí llamarle Percalinal.

Llamar poetastrero al que á sus musas grita
Cantando con la cadera en la mano
Al que solo se inspira en la Juanita
Novela escrita por curia cristianpol
Novela sin igual, donde se cita
Un lugar de mi imperio soberano
llamado Juanetes (frase bella)
Al rostro de una blanda doncella!!! Otra
Despreciad á Abbas-Fritas el risbo.
Reir de su ridículo figura
Dejar en los delirios de su ensueño
A un chisilado que ya no tiene cura
Que si yo dé mi Imperio soy el dueño
El es dueño también de su locura
Y es tenerse por nada, ó por muy poco
Haciendo caso a un rengulado loco
Aben Hormin el Jaráz.

D. Juan Bautista Gonzalez
Pallidio el dia 9 a las 4 de la madrugada.
D. L. H. D. S. S. G.

Su desposada esposa Doña Margarita Gea Perona; sus hijos Doña Juana Paula y D. Juan Bautista Gonzalez Grano de Oro y Bravo; padres políticos Doña Maravillas Bravo Lisa, D. Pedro Gra López de Teruel y Doña Isabel Perona Pintado; hermanos políticos, tíos, primos, sobrinos y demás familia, y la Redacción de este periódico, así como todos sus amigos, se solidarizan con su dolor, y le ruegan que no pierda la fe en la Divinidad, y que no pierda la esperanza en la vida, y que si amigos pidan al Díos el descanso eterno del alma del difunto, por cuyo favor les quedarno reconocidos.

El pensamiento humano cubierta con el tupido velo de la más escasa ignorancia; la voluntad gobiernos y demás sentimientos sin su caracter distinguido, impasibilidad, y dejamos que el tiempo vaya curando heridas, des, poderosos y temibles en toda y destruyendo inveterados males, la faz del mundo conocido.

Ferrocarrilicazos

Son ya tres las personas que se han acercado a esta redacción quejándose de la falta de peso en el pan, asegurando que en cuatro libras les llega al saltar de cinco a nueve onzas. Lo hemos puesto en conocimiento de nuestra primera autoridad para que corrija el abuso y tome las medidas necesarias para evitar el fraude.

La curia también ha subido su precio ¿se sabe a qué obedecerá? porque por la calidad no será.

Rogamos á nuestro joven al-